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会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 第３２期小金井市公民館運営審議会第４回審議会について 

（２） 平成２６年度高齢者学級準備会について 

（３） 成人学校「さくら学への誘い」について 

２ 審議事項 

（１） 平成２６年度共働夢農園について 

（２） 平成２６年度成人学校「庭木剪定入門」について 

（３） 第２３回緑センターまつり記念イベントについて 

３ その他 

（１）来年度の事業計画について 

（２）その他 

 

 

 

 

 

 

 



発言内容・ 

発 言 者 名 

（主な発言 

要 旨 等 ） 

司会 森実委員 

１ 報告事項 

（１） 第３２期小金井市公民館運営審議会第４回審議会について 

〔若藤〕報告は別紙のとおりです。教育委員会の人事異動があり、新し

い教育長が就任しました。 

（２）平成２６年度高齢者学級準備会について 

〔藤原〕１月２８日に行いました。別紙のとおり意見がでました。今後

担当の企画実行委員と一緒にスケジュールを組みたいと思います。

金田委員、森実委員よろしくお願いいたします。 

（３）成人学校「さくら学への誘い」について 

〔若藤〕別紙のとおり３月に３回講座で行うことになりました。企画実

行委員は金田委員、定塚委員です。よろしくお願いします。 

２ 審議事項 

（１）平成２６年度共働夢農園について 

〔若藤〕来年度の夢農園の実施案を作成いたしました。今年度で土地の

契約が切れてしまうのですが、契約更新できますので、引き続き行

います。今年度は服部委員と山本委員が担当でしたが、引き続きお

願いできますか。 

〔服部〕土曜日の親子コースも出るのですか。 

〔若藤〕運営委員が来てくれますので、企画実行委員はいなくても大丈

夫です。 

〔森実〕新しい体制にして１年たちますが、いかがですか。 

〔若藤〕新しい方が５人入りましたが、楽しくやっているようです。 

〔服部〕上手に運営していると思います。 

〔森実〕昨年上がった課題についてはいかがですか。 

〔山本〕今のところ、前からいた方も新しい方も皆さん満足しているよ

うです。出席率もいいです。ただ、夢農園に来ている企画実行委員

の立場が不明確です。安全確保などもありましょうが、農作業の応

援をしてほしいと言われることもあります。 

〔森実〕館長と２名の企画実行委員３人も出席する必要はないと思いま

す。３人いると目立ちます。 

〔山本〕実際には行けないことも多いです。ただ、行ったときにはなる

べく参加者と話して、意見を吸い取るようにしています。 

〔服部〕私は刃物を研いだりするのが得意なので、そのようなお手伝い

をしています。道具は大切に扱い管理されているようですが、何と

か改善できないかと思っています。トイレがないことも困ります。 

〔吉田〕私は、夢農園で一緒に作業をしてコミュニケーションを取るべ

きだと思います。以前夢農園に携わっていた時に、収穫物をあげて

いるじゃん的なことを言われました。 

〔若藤〕主催講座として行っていますので、参加者も前とは考えが変わ

っていると思います。 

（２）平成２６年度成人学校「庭木剪定入門」について 



〔若藤〕別紙のとおり来年度も開催したいと思います。 

〔山本〕私は以前入門教室に参加して、お手伝いもしました。講師以外

にみどり剪定サークルの方がたくさんお手伝いで来ているので、そ

の方たちに後片付けをやっていただいてはいかがでしょうか。 

〔定塚〕みどり剪定サークルの方たちは、参加者が危険でできないよう

な場所や、参加者がやり残した木などを剪定してくれています。技

術指導はすばらしいです。後片付けをお願いするなんて失礼です。

むしろ参加者にやっていただく方がいいと思います。 

〔吉田〕剪定サークルの方はボランティアでアドバイスをしてくれま

す。片付け等は我々がやります。刃物や脚立も使いますので、安全

管理をしっかりしないといけませんね。 

〔定塚〕昨年はチャドクガがたくさんいて、サークルの方がとってくれ

ました。 

〔森実〕この講座は毎年新しい方が参加されているのですか。 

〔若藤〕初めての方が優先です。１回目に参加者に動機を聞くのですが、

自分の庭をやりたい人や、庭はないけど興味がある方など様々で

す。 

（３）第２３回緑センターまつり記念イベントについて 

〔若藤〕前日は緑センターまつり準備会おつかれさまでした。６月１日

（日）の午前中に公民館主催で記念イベントを行います。予算は２

４０００円です。５月１５日号にセンターまつりの記事を掲載いた

しますので、遅くとも３月中には内容を決めたいと思います。 

〔定塚〕何年か前に沖縄の踊り、楽器の演奏などを行いました。素晴ら

しい演奏でした。 

〔吉田〕昨年東センターでインドネシアの楽器の演奏を聞きました。実

際に弾かせてくれたり、体験型で面白かったです。 

〔服部〕東小金井でプロモーションビデオの募集がありました。ビデオ

編集などのセミナーはいかがでしょうか。 

〔森実〕川越に女性の浪曲を聞きに行きました。調布で講演したことも

あるとおっしゃってました。 

〔若藤〕先日旧友に会いました。彼はダカールラリーのナビゲーション

をしておりまして、講演会などもしていただけるようです。 

〔服部〕府中か調子に冒険家で吉野さんという方がいます。 

〔吉田〕作家でしたら、志茂田かげきさんや林望さんが小金井とゆかり

があります。 

〔若藤〕これらの意見をもとに、いろいろあたってみます。 

３ その他 

（１）来年度の事業計画について 

〔若藤〕予算の内示がでました。来年度の事業計画は別紙のとおりです。

未定の事業以外で担当の企画実行委員を決めたいと思います。子供

体験講座：吉田委員。高齢者学級：金田委員、森実委員。共働夢農



園：山本委員、服部委員。親子コース：山本委員。庭木剪定入門：

定塚委員、吉田委員でお願いします。 

（２）その他 

〔野津〕明日５日（水）から３回で、シニアサインの講座を行います。

参加者は１２名の予定で、担当は山本委員ですが、ご都合のよろし

い方は是非ご参加ください。 

〔若藤〕本日午後から三者合同研修会を行いますので、よろしくお願い

します。 

    

• 


